



Arbeitssicherheits- und Gesundheitspolitik

Wir geben Gesundheit und Sicherheit am Arbeitsplatz höchste Priorität.

Der Mensch steht im Mittelpunkt. Jeder soll gut bei uns arbeiten können und wohlbehalten nach Hause zurückkehren.

Daher ist es unser Ziel, sichere und gesundheitsgerechte Arbeitsbedingungen bereitzustellen, um Unfälle, arbeitsbedingte Erkrankungen sowie körperliche und psychische Fehlbeanspruchungen bei der Arbeit zu vermeiden.

Wir befähigen alle für uns tätigen Mitarbeitenden, sicherheits- und gesundheitsbewusst zu handeln.

Wir streben gemeinsam eine fortschrittliche Sicherheits- und Gesundheitskultur an.

Wir fördern eine Kultur, in der wir Verantwortung füreinander übernehmen. Hierzu leistet jeder seinen Beitrag.

Die Führungskräfte schaffen die Rahmenbedingungen. Sie beweisen durch ihr Handeln ihre Vorbildfunktion und nehmen übertragene Pflichten verantwortlich wahr. Arbeitssicherheit, Gesundheitsschutz und Gesundheitsförderung sind Führungsaufgaben.

Die Mitarbeitenden übernehmen Eigenverantwortung, werden aktiv eingebunden und gestalten mit.

Die Arbeitnehmervertretungen werden konsultiert, beteiligt und gestalten so die Weiterentwicklung der Sicherheits- und Gesundheitskultur aktiv mit.

Die Fachbereiche Arbeitssicherheit, Gesundheit und Personal unterstützen Führungskräfte, Mitarbeitende und Arbeitnehmervertretungen effektiv in der Wahrnehmung ihrer Rechte und Pflichten.

Die Entwicklung von Sicherheits- und Gesundheitskompetenz ist fester Bestandteil der Personalentwicklung.

Wir arbeiten systematisch für eine ständige Verbesserung.

Wir halten das geltende Recht und andere Anforderungen inklusive der Verpflichtungen, die wir uns selbst gegeben haben, selbstverständlich ein. Bei Regelverstößen ergreifen wir angemessene Konsequenzen.

Für Partnerfirmen und Dritte gelten dieselben Standards wie für uns. Dies wird bei der Auswahl und der Zusammenarbeit mit Partnerfirmen berücksichtigt.

Unser Vorgehen zielt auf eine ständige Verbesserung des Arbeitsschutz- und Gesundheitsmanagements und unserer Ergebnisse ab.

Arbeitssicherheit, Gesundheitsschutz und Gesundheitsförderung sind integrierter Bestandteil aller Betriebsabläufe und werden von Anfang an – bereits in der Planungsphase – in die technischen, organisatorischen, wirtschaftlichen und sozialen Überlegungen einbezogen.

Wo immer möglich, vermeiden wir Unfall- und Gesundheitsgefahren und geben technischen und organisatorischen Maßnahmen Vorrang vor administrativen oder personenbezogenen Maßnahmen.

Der Vorstand und der Betriebsrat der thyssenkrupp Steel Europe AG bekennen sich zur Arbeitssicherheits- und Gesundheitspolitik. Wir verstehen die Einhaltung als Verpflichtung und Orientierung für unser Handeln.

Unsere oberste Priorität ist es, für sichere und gesundheitsgerechte Arbeitsbedingungen, die Beseitigung von Gefahren sowie die Minimierung von Risiken zu sorgen. Wir arbeiten täglich daran, unsere Prozesse und Führungskultur im Sinne der Arbeits- und Gesundheitspolitik zu verbessern.

Dafür haben wir eine Vielzahl von Projekten entwickelt und setzen diese bereits erfolgreich um.

Duisburg, den 17.08.2020

Bernhard Osburg

Sprecher des Vorstands thyssenkrupp Steel Europe AG Carsten Evers

Chief Financial Officer (CFO) thyssenkrupp Steel Europe AG

Markus Grolms

Chief Human Resource Officer (CHRO) thyssenkrupp Steel Europe AG

Dr. Arnd Köfler

Chief Technology Officer (CTO) thyssenkrupp Steel Europe AG

Tekin Nasikkol

Gesamtbetriebsratsvorsitzender thyssenkrupp Steel Europe AG